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☆２・３月活動報告 

☆２月体育館１階床改修工事終了 

 長年の活動で老朽化していた床の修繕や、 

新たにコート３面のラインを引くことがで 

きました。剣道の授業や部活動での活用が 

期待できます！！ 

 

☆新入生へ 

新入生の皆さん、こんにちは。剣道部部長の嶋内宗大です。私た 

ち市立浦和中高剣道部は、関東大会出場を目標に日々活動していま 

す。活動は週 5日ほどですが、そのうち 2日は自分達で練習内容を 

考えて、練習に取り組んでいます。剣道部のメンバーは皆、心の中 

に熱いものを持っているようで、独特な雰囲気があります。 

 

 私は中高と剣道をプレーしてきましたが、高校でも剣道を続けて 

よかったと思っています。それは、高校で今まで以上に剣道への理 

解が深まり、剣道においてきついだけではなく、相手との駆け引き 

の醍醐味や練習で自己を出し切った爽快感に気付いたからです。 

2年次からは部長を務めてきましたが、夏休み初め頃までは、部 

長という役への緊張もあり、ミスが多くありました。しかし、周り 

のサポートや合宿・校外練習で他校の人達の頑張りに影響されて、 

なんだかんだで役を務められるようになりました。 

 

 そして、新年度には、インターハイ予選があります。これまで部 

のメンバーと互いに高め合い、他校との練習を通じて得た多くの学 

びを、4分という試合時間の中に詰め込み、納得のいく結果になる 

よう、今後も剣道に取り組んでいきます。 

最後になりますが、この文章で、皆さんが剣道に興味を持っても 

らえたのなら幸いです。市立浦和剣道部は高い目標に向かって切磋 

琢磨したい人、剣道に少しでも関心のある人を切望しています。こ 

こまで私の文章を読んでいただき嬉しく思います。ありがとうござ 

いました。           

 

 


